

La semaine de cohésion au collège EBiHS

Note d'information

Pourquoi une semaine de cohésion à la rentrée ?

C'est une pratique assez courante dans un certain nombre d'écoles privées anglo-saxonnes, notamment aux Etats-Unis.

La semaine de cohésion est un moment important de la vie de la classe. Elle permet de débiter l'année autrement qu'en installant des routines, en préparant les cahiers, en écoutant les instructions des professeurs dans chaque matière ou encore en relisant les règles de la classe et du collège.

La semaine de cohésion permet l'intégration des nouveaux élèves, le développement de l'esprit d'équipe, de l'autonomie, du sens des responsabilités et de l'envie d'apprendre.

La semaine de cohésion favorise :

- ◆ L'intégration rapide des nouveaux élèves ;
- ◆ La constitution d'un groupe classe qui apprend à se connaître, s'apprécier, et se respecter, valoriser les talents et les différences, travailler en équipe ;
- ◆ La promotion d'un climat de confiance entre élèves et professeurs, les professeurs ou l'encadrement pédagogique vivant avec les élèves une expérience motivante, en dehors des murs du collège ;
- ◆ La mise en valeur de qualités ou compétences sociales et émotionnelles telles que le respect mutuel, le leadership positif, l'entraide, la tolérance... La promotion d'un climat scolaire serein et positif.
- ◆ Le développement de compétences en communication, organisation, gestion du temps et de l'autonomie. Qualités qui seront reprises et travaillées le reste de l'année, avec pour référence la semaine de cohésion ;
- ◆ La prise de responsabilités sous forme de services à la communauté : participation à la préparation des repas, ou encore des services dans une association ou à l'école primaire.

Au collège de l'EBiHS, la semaine de cohésion permet aussi de découvrir des lieux à proximité d'Annecy avec leur milieu naturel, leur patrimoine humain et historique : rive est du lac d'Annecy, massif des Bauges, du Salève ou encore plateau des Glières.

Principe financier de la semaine de cohésion :

Au collège de l'EBiHS, tout est mis en œuvre pour que cette semaine soit accessible à tous les élèves en réduisant au maximum les frais, tout en offrant un programme de qualité et en assurant aussi la sécurité des élèves (guides de montagne professionnels). Le covoiturage permet de réduire les coûts, les autres prestations sont négociées pour obtenir des tarifs de groupe.

Au besoin, les parents peuvent demander à payer en plusieurs fois.

Cohesion Week at Collège EBIHS

Why a week of cohesion at the beginning of the school year?

This is a common practice in a number of Anglo-Saxon private schools, particularly in the United States.

The cohesion week is an important moment in the life of the class. It is a time to start the year in a different way than by setting up routines, preparing notebooks, listening to the teachers' instructions in each subject or reviewing the rules of the class and the school.

Cohesion week allows for the integration of new students, the development of team spirit, autonomy, a sense of responsibility and a desire to learn.

Cohesion Week promotes:

- The rapid integration of new students;
- The constitution of a class group that learns to know, appreciate and respect each other, to value talents and differences, to work as a team;
- The promotion of a climate of trust between students and teachers, with the teachers or pedagogical staff sharing a motivating experience with the students, outside the walls of the school;
- The development of social and emotional qualities such as mutual respect, positive leadership, mutual aid, tolerance... The promotion of a calm and positive school climate.
- The development of communication, organization, time management and autonomy skills. Qualities that will be taken up and worked on throughout the rest of the year, with the cohesion week as a reference;
- Taking on responsibilities in the form of community service during the stay, such as helping to prepare meals, or serving in an association or at the elementary school.

At EBIHS, the week of cohesion also allows students to discover places near Annecy through their natural environment, their human and historical heritage: the eastern shore of Lake Annecy, the Bauges massif, the Mont Salève, the Plateau des Glières.

Financial principle of the cohesion week:

At EBIHS, everything is done to make this week accessible to all students by reducing costs as much as possible, while offering a quality program and also ensuring the safety of the students. Carpooling is used to reduce costs, and other services are negotiated to obtain group rates.

If necessary, parents can request to pay in installments.